

## **De López y de la variante ómicron**

Publicado por: Chaloaranda

Publicado el : 30-11-2021 14:54:09

“Del “valemadrismo” y cinismo . . .”

Ya viene la cuarta ola  
del covid que nos asola,  
de Sudáfrica ya viene  
y Amlo nada previene.

Viene el virus desmedido  
el ómicron tan temido,  
variante más poderosa  
para maldita la cosa.

El coronavirus arde  
y a López “le vale madre”  
a él, pues, nada le apremia  
de la terrible pandemia.

Ni el medio millón de muertos,  
vacunas y otros entuertos,  
su pose es desenfadada  
más nos lleva la fregada.

Es en fin un inconsciente  
no quiere el bien de la gente,  
ni del pueblo, no exagero,  
para diciembre primero.

Con una concha muy ancha,  
en el Zócalo, en la plancha,  
ya prepara senda fiesta  
para el aplauso se apresta.

Invitó a sus afiliados,  
a los chairros acarreados,  
para festejar tres años  
en el poder con engaños.

No sé qué celebra el peje,  
que su cerebro despeje,  
los contagios a la vista  
ni siquiera la despista.

El negligente de Andrés

camina siempre al revés,  
con el mundo desafina  
mientras que este se confina.

Convoca al riesgo en reunión  
masiva, que desazón,  
no hay duda que está demente  
el nefasto "presidente".

Ya que no le importa nada  
añora la mano alzada,  
el grito y el sombreroazo,  
hace a un lado su fracaso.

Ve tempestad y no se hinca,  
en él la maldad se afinca,  
carece de rectitud  
es criminal su actitud.

Autor: Lic. Gonzalo Ramos Aranda  
Ciudad de México, a 30 de noviembre del 2021  
Reg. SEP Indautor No. (en trámite)